

EMPRESA NACIONAL DE TELECOMUNICACIONES S.A. y FILIALES
Hechos Relevantes Consolidados

De conformidad a las normas legales y reglamentarias vigentes, las Sociedades del Grupo durante el tercer trimestre de 2013 informaron a la Superintendencia de Valores y Seguros, en calidad de hecho esencial o información relevante, lo siguiente:

Sociedad Matriz - Otros

Por carta N°11 del 19 de agosto de 2013, se informó que en sesión de Directorio de igual fecha se acordó lo siguiente:

Conforme a carta de 4 de abril de 2013, se informo como hecho esencial que ENTEL y NII Holdings, firmaron un contrato para la adquisición de la operación de Nextel Perú.

El cierre del acuerdo se encontraba sujeto al cumplimiento de ciertas condiciones por parte de Nextel Perú, lo que se informó que debería ocurrir antes del término del presente año.

Nextel Perú, que se fundó en 1998, es la tercer mayor compañía de telefonía móvil en Perú, con una participación de mercado de aproximadamente 5,8% al cierre del primer semestre de 2013 y se desata por su buen posicionamiento en el segmento de empresas.

La compra de Nextel Perú es un paso importante para ENTEL, puesto que constituye una inversión de largo plazo que se estima le posibilitará posicionarse como operador global en un mercado muy atractivo como el peruano.

Dicha inversión permitirá complementar el abanico de servicios fijos, de transmisión de datos, TI y Call Center que el grupo Entel ya ofrece en Perú desde 2001.

Inicialmente los planes se concentrarán en robustecer la actual infraestructura de Nextel Perú, ampliar la red y aumentar la oferta de terminales y servicios para sus clientes. En una primera etapa se seguirá operando bajo el nombre Nextel Perú.

La operación no implica la constitución de garantías por parte de Entel y no existe ninguna relación de propiedad o de administración de parte de Entel con la sociedad vendedora.

Como información relevante, me permito informar que el día de hoy se efectuó el cierre de la operación de compra del 100% de las acciones de Nextel Perú y la toma de control de esa sociedad por parte de Entel.

El precio que se pagó por el 100% del capital accionario de Nextel Perú conforme a los términos del acuerdo fue la suma de MMUS\$ 410,6 (cuatrocientos diez coma seis millones de dólares). Dentro de este valor se incluyen MMUS\$ 26,7 (veintiséis coma siete millones de dólares)* correspondientes a saldos financieros netos positivos mantenidos en caja y otras inversiones en el mercado de capitales.

*De acuerdo a IFRS.

EMPRESA NACIONAL DE TELECOMUNICACIONES S.A. y FILIALES
Hechos Relevantes Consolidados

Sociedad Matriz - Colocación de valores en mercados internacionales y/o nacionales

Por carta N°12 del 24 de octubre de 2013, se informo como hecho esencial lo siguiente:

La Empresa Nacional de Telecomunicaciones realizó una exitosa colocación de bonos en el mercado internacional por US\$1.000 millones (mil millones de dólares de los Estados Unidos de Norteamérica), operación que se materializó esta tarde en la ciudad de Nueva York.

La colocación de bonos 144A/RegS se realizó después de un road show internacional con potenciales inversionistas en Estados Unidos, Londres y América Latina.

Los bonos se colocaron en dólares, con un plazo de vencimiento promedio de 10 años y una tasa de colocación de 4,97%, que significó un spread de 2,45% por sobre el bono del tesoro equivalente a ese plazo.

Hubo una demanda de 4,5 veces el monto requerido por la empresa, con un precio indicativo inicial de 2,75%.

La emisión fue clasificada en Baa2 por Moody's y BBB⁺ S&P, con perspectiva estable. Los asesores financieros y agentes colocadores fueron HSBC y Citi.

Los recursos recaudados se destinarán en su totalidad al refinanciamiento de los pasivos existentes.

El bono se colocó en un 57% aproximadamente entre inversionistas institucionales de EE.UU, 19% de Europa y 13% de Chile, entre otros.